
 
 

 
           GR Peter Stöckler 07.07.2015 
 

F R A G E S T U N D E 
 

an Frau Stadträtin Lisa Rücker 
 

am 9.07.2015 

Betr.: Tegetthoff-Denkmal 
 
 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Stadträtin! 
 
 
Es sind nun schon über zwei Jahre ins Land gezogen seitdem das Tegetthoff-Denkmal 
wegen „Gefahr in Verzug“ vom Sockel abgehoben werden musste. 
 
Im Dezember dieses Jahres jährt es sich zum 80. Mal, dass das Denkmal in Graz – 
vorher befand es sich in Pula – aufgebaut wurde. Am 20. Juli nächsten Jahres wird des 
150. Jahrestages der Schlacht von Lissa gedacht und damit an einen Mann, der nicht 
nur Seemann sondern auch Forschungsreisender war. 
 
 
Daher stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Kulturstadträtin Lisa Rücker, die  
 

Frage: 
 
„Sind Sie bereit, unverzüglich Schritte zu setzen, damit das Tegetthoff-Denkmal bis Juli 
nächsten Jahres wieder an seinem ursprünglichen Standort errichtet werden kann?“ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


